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П ОЛИТИКА 
Продолжение 
следует... 

Решением главы администрации Че
лябинской области создана комиссия 
по подготовке проекта закона облас
ти «О Магнитогорском административ
но - территориальном экономическом 
округе». 

У нашего города и прилегающего к нему 
региона есть реальные возможности ожи
вить экономику и обеспечить достойную 
жизнь проживающих здесь людей. Один из 
путей достижения этого - создание Маг
нитогорского административно - террито
риального экономического округа, в кото
ром роль АО «ММК» по праву считается ве
дущей: ведь бюджет города на 90 процен
тов состоит из отчислений комбината. Сле
дует отметить и то, что ММК, несмотря на 
финансовый дискомфорт, по сравнению с 
другими предприятиями города, а тем бо
лее дотационными сельскими районами, 
входящими в округ, является базовым. 

Все это, очевидно, и имела в виду пре
жняя администрация области, создавая в 
конце прошлого года административно -
территориальный экономический округ под 
управлением (по совместительству) гене
ральным директором АО «ММК» А. И. Ста
риковым. Правда, смена главных действу
ющих лиц во властных структурах, свя
занная с выборами губернатора, не позво
лила руководству округа начать коорди
нацию деятельности промышленных и сель-
скохозяйственных образований ради 
подъема экономики региона. Но, как гово
рится, лиха беда - начало. Постановление 
губернатора области П. Сумина углубляет 
начатую работу по совершенствованию 
структуры управления, созданию необхо
димых условий для вывода экономики ре
гиона из критической ситуации и развития 
социальной сферы. 

Обращает на себя внимание состав ко
миссии по подготовке проекта закона об
ласти «О Магнитогорском административ
но - территориальном экономическом ок
руге». В нее, кроме председателя прави
тельства области, его двух заместителей 
и глав администрации Верхнеуральского, 
Нагайбакского, Агаповского и Кизильско-
го районов, вошли представители Магнит
ки - на правах заместителя председателя 
комиссии (по согласованию) - В. В. Мазуль, 
заместитель председателя Законодатель
ного собрания области, глава Магнитогор
ска В. Г. Аникушин, председатель нашего 
городского Собрания Ф. А. Мухаметзянов. 

На первом этапе комиссия должна обра
зовать рабочую группу для разработки кон
цепции функционирования нового админи
стративно - территориального образова
ния, учредительного договора, устава и со
циально - экономической программы реги
она. Не будем гадать, в какой степени бу
дут учтены интересы нашего комбината, пе
реживающего наряду с другими партнера
ми по округу далеко не лучшие времена, но 
тем не менее не утратившего способность 
зарабатывать деньги и платить налоги, по 
сути содержа бюджет Магнитки. Ясно, что 
сельские районы погоды в регионе не сде
лают, и основной груз ляжет на коллектив 
металлургов комбината. Верится, что ре
шения будут справедливыми. 

О. ВОЛЬСКИЙ. 

Геологическую партию Магнитогор :ка, нацеленную на исследование южных районов облас
ти, наверняка постигла бы участь «собратьев-романтиков»: их деятельность прекратилась, 
после сокращения финансирования госбюджетом. Наша же , вопреки ожиданиям, выжила, 
наверное потому, что в 1994 году вош ia в состав комбината, став подразделением горно-обо
гатительного производства. 

Наш сегодняшний собеседник - главный инженер ГРП В. БОБИН. 

ЗАВТРА - ДЕНЬ ГЕОЛОГА 

ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНАЯ! 
- Владимир Петрович, како

вы планы на этот г о д ? 
- Сейчас, в основном, помогаем 

в создании минерально-сырьевой 
базы ММК, который нас финанси
рует. Добывая руду, известняк, до
ломит, комбинат должен опреде
ленную сумму перечислять госу
дарству на развитие минерально-
сырьевой базы. Но правительство 
постановило: если организация 
проводит геологоразведочные ра
боты сама, деньги остаются на 
счету предприятия. 

Основные направления поиска: 
железная руда, огнеупорное 
сырье. Наш традиционный 
участок - Малый Куйбас. Там 
мы проводим разведку гори
зонтов до глубины 500 мет- <* 
ров. Куйбас разрабатывает
ся с 1975 года, расчетные 
его запасы практически ис
черпаны. Но руда еще есть 
на поверхности, и довольно 
приличные ее залежи обна
ружены глубоко под землей. 
Не исключено, что начнется 
ее добыча еще и подземным 
способом. Совещание у ге
нерального директора АО 
«ММК» А. Старикова в ян
варе нынешнего года под
твердило целесообраз
ность подземной разработ
ки залежей. 

На Малом Куйбасе попут
но решаем еще одну зада
чу. Традиционное сырье, ко
торое используют метал
лурги Магнитки, - магнетитовые 
руды. Но на Куйбасе обнаружены 
запасы титано-магнетитовых, то 
есть руд с содержанием железа и 
титана. Особенность ее перера
ботки в том, что титан очень труд
но отделить от железа, надо ме
нять технологию обогащения руд 
и ведения доменной плавки... Сей
час мы определяем их количество. 
Перспективы у комбината непло
хие, если наши металлурги изыщут 
способ переработки титано-магне
титовых руд. Собственно, рано или 
поздно, но придется заняться пе
реработкой нового сырья, потому 
что традиционных руд в области 
почти не осталось. 

Во второй половине года пред
полагаем доукомплектовать специ
алистами и техникой Ьогдановский 
участок Кизильского района. Там 
есть прогнозные запасы порядка 
30-35 млн тонн железной руды. Ти-
тано-магнетитовые руды, предпо
ложительно, залегают в районах 
Аблязово, Субутака.:. 

В связи с суверенитетом бывших 
союзных республик возникла необ
ходимость в поисках огнеупорных 
глин, похожих по химсоставу и про
чим свойствам на бускульскую гли
ну. Поиски увенчались успехом: 
найден небольшой участок на тер
ритории области в Чесменском 
районе. В течение трех лет, точнее 

зим мы определяем размеры мес
торождения. Почему зим? На юге 
обл юти практически не осталось 
цел 1нных земель: либо распаханы, 
либ ) застроены. То есть мы, после 
проведенных работ, уничтожаем 
проэуренные скважины, чтобы не 
нанзсти урон тем хозяйствам, на 
чьи : землях работаем. Перспекти
вы неплохие. Глина родственная 
бус сульской есть, есть и песок, ко-
тор»1й на комбинате может заме
нит з кичигинский, идущий на фор-
МОЕ<У изделий. 

- Быть может, вы выполняе
те 1 заказы стронних организа
ции? 

- Бурим скважины для добычи ло
жа! 'но-питьевой воды. К нам обра-
тиг *сь штамповочный завод, обув
ная фабрика-хотят иметь собстве-
нуи воду, потому что сейчас со
держание собственной скважины 
об; одится дешевле, чем покупная 
во; ,а. Надеемся получить заказ и в 
по< елке Западный-1. 

Мы - единственная геологораз
ведочная партия в области, полу
чи! шая за последние годы новую 
те: нику: четыре буровых станка, ди-
зе 1ьные приводы, автобусы - начи
на ;м потихоньку обновляться. Это 
ра ;ует. Ведь доходило до того, что 
че верть рабочего времени мы тра-
ти in на ремонты оборудования. Но 
се 1час позарез нужны машины-са

моходки. Завод-изготовитель с ра 
достью их продаст, но пока не най
дем способ оплаты за них - на ком
бинате нет живых денег. Радует и 
то, что мы потихоньку начали вос
станавливать былые службы, к 
примеру, каротажную: бурим сква
жину и одновременно проводим 
геофизические исследования по
чвы. Конечно, многого не хватает... 

- По поводу профессиональ
ного п р а з д н и к а несколько 
слов о коллективе. 

- Хорошие традиции имеют как 
геологи, так и наши произвол 
ственники. Конечно, за годы пере 
стройки мы подрастеряли буровой 
персонал, водителей, работников 
механо- и электро- служб. Но те, 
кто остались, владеют сразу не
сколькими специальностями и ра
ботают у нас не один десяток лет 
Хотелось бы отметить безупреч
ную работу маркшейдера Р. Гага
рина, ведущего геолога В. Козу-
лина, горного мастера П. Ермолен
ко, бурильщиков Ф. Латыпова, В 
Яркового, слесарей Ф. Хамидулли 
на, Н. Вахрушева... 

Пользуясь случаем, поздравляю 
коллектив ГРП, геологов рудника 
с праздником. Желаю здоровья 
всем, долголетия и, главное, веры, 
что жизнь переменится к лучше
му. 

Беседовал 
Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

•ЕНЬ ЗА ДНЕМ 
Чей вопрос, 
если травматизм 
возрос? 

В прошлом году, по сравнению 
с 1995-м, в агропромышленном 
комплексе АО «ММК» в полто
ра раза вырос производствен
ный травматизм. Естественно, 
что и коэффициент частоты 
подскочил на 52 процента. В ян
варе текущего года допущен 
один несчастный случай в ЗАО 
«Комбинат питания и торгов
ли». 

Проверки состояния охраны тру
да и техники безопасности, прове
денные инспекцией охраны труда, 
выявили нарушения нормативных 
документов. Так, инструкции по тех
нике безопасности на вводимое 
оборудование отсутствуют в АОЗТ 
МОСХ и ТССХ, инструкции по тех
нике безопасности в АОЗТ «Буран
ное» и «Озерное» составлены с от
ступлением от «Положения о поряд
ке разработки и утверждения пра
вил и инструкций по охране труда», 
не назначены ответственные за со
держание и безопасную эксплуата
цию оборудования, газового хозяй
ства, зданий и сооружений. В хозяй
ствах нет системы обучения ТЬ, 
проведения инструктажей и провер
ки знаний по технике безопаснос
ти и охране труда РСС и рабочих. 

Словом, допущенные нарушения 
свидетельствуют об отсутствии кон
троля со стороны директоров акци
онерных обществ агропрома АО 
«ММК» за профилактику производ
ственного травматизма, содержа
ние и эксплуатацию агрегатов. 

Исполняющий обязанности гене-

Рального директора АО «ММК» В. 
ашников предписал директорам 

акционерных обществ агропрома 
наметить и внедрить меры по уст
ранению недостатков. 
Талон токсичности -
на Комсомольской 
площади 

... может получить каждый води
тель личного транспорта, если 
подъедет к медсанчасти АО «ММК» 
в любую пятницу с 4 апреля по 15 
мая с 10 до 18 часов. Работники АО 
«ММК» пройдут проверку за 50 про
центов стоимости услуги, если 
предъявят свой заводской пропуск. 

Г. ГИРИН. 

ОФИЦИАЛЬНО 
ОТКЛЮЧАЮТ ВОДУ 

В связи с ощутимым понижени
ем уровня подземных водоисточ
ников и для предотвращения сры
ва водозаборных сооружений, 
глава администрации города В. 
Аникушин подписал постановле
ние «О режиме обеспечения насе
ления, предприятий и организа
ций города пожарно-питьевой во
дой». 

Согласно постановлению, с апреля 
на 20% сокращается лимит и подача 
пожарно-питьевой воды предприяти
ям, организациям и учреждениям всех 
форм собственности, кроме предпри
ятий пищевой промышленности и жи
лого фонда. 

Ситуация с нехваткой воды на
столько серьезна, что специалистам 
пришлось даже отключить горячее во
доснабжение по всему городу ориен
тировочно до конца месяца. Правда, 
без горячей воды не останутся сана
тории-профилактории, больницы, ро
дильные дома. 

7 апреля -
всемирный) 
день|сЖ?^2 
здоровья 

Хотите 
пострелять? «Роза ветров» 

«Золото» за Фицрои 
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